



CONSEJO LATINOAMERICANO DE CIENCIAS SOCIALES - CLACSO

Secretaría Ejecutiva

Buenos Aires, 24 de noviembre de 2015

Queridos amigos y amigas,

Hace algunos días ha concluido un evento que seguramente nos marcará por muchos años.

La [Conferencia CLACSO 2015](#) fue un éxito por muchos motivos. Tuvo más de 600 panelistas de 43 países. Las Conferencias de los ex presidentes Lula y Mujica fueron excepcionales momentos de reflexión, análisis y emoción. Los talleres, coloquios, paneles, así como las conferencias especiales y magistrales expresaron un altísimo nivel académico, siendo espacios de pluralidad y debate abierto y respetuoso. La infraestructura y los equipamientos físicos, en ese excelente espacio que es el Centro de Convenciones Plaza Mayor, permitieron que todas las actividades se desarrollaran en muy buenas condiciones. No siempre hubo espacio para todos, pero esto fue expresión de la inmensa cantidad de público, siempre festivo y comprometido, que participó de la Conferencia. TeleSur, Teleantioquia, [CLACSO TV](#) y más de una docena de canales de televisión cubrieron el evento. También, la prensa nacional e internacional reflejó la importancia y el impacto social, político y académico de las jornadas de Medellín. **#CLACSO2015** fue *trending topic* en Twitter de Colombia durante casi toda la semana. Más de 20 mil tuits fueron publicados utilizando el *hashtag* mencionado y más de 35 mil haciendo referencia al evento. En Facebook se multiplicaron publicaciones con fotos, videos y comentarios del evento.

Fue todo increíble. Inolvidable. Una gran conquista colectiva.

Y, como lo dijimos en Medellín, lo mejor de todo es que el 80% de los más de 30 mil inscriptos en la Conferencia, fueron jóvenes con menos de 25 años.

En Colombia, iniciamos un nuevo ciclo en la historia de CLACSO. Sabemos que hoy, más que nunca, las ciencias sociales tienen que salir a la calle, a contribuir con las luchas y los procesos de movilización que permitirán hacer de América Latina una región más democrática, justa e igualitaria. Las ciencias sociales tienen que salir a la calle, formulando, creando y diseminando propuestas y soluciones a los grandes problemas que vive el mundo y, particularmente, nuestra región. Las ciencias sociales tienen que salir a la calle, para expresar que, aún cuando los gobiernos conservadores y las políticas neoliberales se han fortalecido en muchos de nuestros países, debemos seguir trabajando, militando y luchando, ampliando las fronteras y multiplicando los espacios de producción del pensamiento crítico, de las utopías y sueños que siempre nos movilizaron en la construcción de un nuevo mundo posible.

Dentro de tres años, realizaremos nuestra **VIII Conferencia CLACSO 2018**. Mientras tanto, en el 2016 y en el 2017, haremos dos grandes eventos preparatorios. Pronto les haremos llegar novedades sobre los mismos.

Queremos agradecerles a cada uno y a cada una de Uds., por haberse inscrito en la **Conferencia CLACSO 2015**. Gracias a los/as que pudieron venir y a los/as que, por el motivo que sea, no pudieron estar y nos acompañaron a la distancia.

También, muchísimas gracias a quienes nos apoyaron para que todo esto fuera posible. A quienes siempre han sostenido nuestro trabajo: la Agencia Sueca de Desarrollo Internacional (ASDI). y a la Agencia Noruega de Desarrollo (NORAD). A la UNESCO, la OEI, a las Alcaldías de Medellín y Bogotá, así como al Gobierno de Antioquia.

La Conferencia producirá numerosos libros, documentos y revistas que pronto estarán disponibles en nuestra [Biblioteca Virtual](#) y en la [Librería Latinoamericana y Caribeña de Ciencias Sociales](#), donde podrán descargar gratuitamente más de 1.500 libros de nuestro catálogo editorial y más de 1.000 de nuestros centros asociados.

Les recordamos que es importante que descarguen la **aplicación** de CLACSO y que la sigan usando después de la Conferencia. Desde allí podrán acceder a las novedades del Consejo, a nuestras producciones audiovisuales y a más de 50 mil textos de ciencias sociales en acceso abierto. Ayúdenos también a divulgar este recurso de gran utilidad y que funciona en cualquier teléfono móvil o tablet.

Finalmente, queremos decirles que, **los que se acreditaron efectivamente en Medellín**, estarán recibiendo en pocos minutos una comunicación específica acerca de cómo descargar su certificado personal de participación en la Conferencia. En la misma dirección de correo que usaron para inscribirse en el evento (la misma en la que están recibiendo este mensaje), recibirán el instructivo que permite bajar la constancia. Para hacerlo, les pediremos que, por favor, **respondan una muy breve encuesta** para evaluar **CLACSO 2015**. Les pedimos que se tomen unos minutos (no más de 10) para ayudarnos a conocer sus opiniones sobre cómo fue la Conferencia de Medellín y sobre cómo podemos hacer para que **CLACSO 2018** sea mucho mejor. Desde ya, muchas gracias.

Un abrazo fraternal y seguimos juntos,

Pablo Gentili

Secretario Ejecutivo

Twitter: @pablogentili

Facebook: www.facebook.com/contrapuntos.elpais.pablogentili

www.clacso.org

Twitter: @_CLACSO

Facebook: www.facebook.com/CLACSO.Oficial?fref=ts

www.clacso.org.ar/conferencia2015/



**VII Conferencia LATINOAMERICANA
Y CARIBEÑA de Ciencias Sociales**
Transformaciones democráticas, justicia social y procesos de paz
9 al 13 - Noviembre 2015 - Medellín, Colombia

 **XXV Asamblea General de CLACSO**

 Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales | Conselho Latino-americano de Ciências Sociais | Latin American Council of Social Sciences